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“这太愚蠢了！”埃隆�马斯克重申了对氢的看法

 特斯拉首席执行官埃隆�马斯克重申，他不同意将氢作为一种可能的可再生能源，并称其为“白痴”。

 埃隆�马斯克近日说：“奇怪的是，政府资金仍然被用于氢燃料卡车。这太愚蠢了！”

 这位首席执行官是在回应一位X.com用户发布的特斯拉半挂卡车通过道路的照片和视频时发表此言论。“比尔�盖
茨，你在哪里？”这是在讽刺比尔�盖茨(Bill Gates)，后者此前曾怀疑电动卡车的可行性。

 比尔�盖茨在2020年说：“当你需要覆盖短距离时，电力可以工作，但对于重型长途车辆，我们需要一种不同的解
决方案。”

 马斯克再次提出批评，正值美国于2022年3月11日推出《卡车用氢法案》(Hydrogen for Trucks Act)之际。该法案旨在
建立一个资助项目，展示氢动力重型燃料电池汽车的效率和可靠性，特别是针对重量超过26000磅的卡车。
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 长期以来，马斯克一直对氢作为一种有效的燃料来源持怀疑态度。2022年5月，马斯克表示，世界将压倒性地选择
电池而不是氢来储存能量，并将后者称为“我能想象到的最愚蠢的能源储存方式”。

 就在上个月，在加州交通委员会向尼古拉公司(Nikola
Corp.)拨款4190万美元后，马斯克表示，加州推动氢燃料“毫无意义”。

 与此同时，特斯拉的全电动重型半卡车Semi于2017年首次亮相。它原定于2019年推出，但第一批产品最终于去年12
月交付给百事公司。百事公司总共收到了36辆特斯拉Semi，部署在莫德斯托和萨克拉门托的部分地区。

 （原文来自：氢能新闻 全球氢能网、新能源网综合）
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